

Information Financière Trimestrielle Au 31 mars 2010

Un chiffre d'affaires en progression de 12,5% au 1^{er} trimestre 2010 confirmant la reprise d'activité en Chimie Fine de Spécialité

Evolution de l'activité

En milliers d'euros	2010	2009	% variation
Chiffre d'affaires	41 434	36 840	+12,5%
Dont Synthèse Pharmaceutique	26 603	27 070	-1,7%
Dont Chimie Fine de Spécialités	14 831	9 770	+51,8%

Le chiffre d'affaires consolidé du Groupe PCAS est en hausse de 12,5 % au 31 mars 2010 par rapport à la même période de l'exercice précédent.

Synthèse Pharmaceutique (2/3 du chiffre d'affaires du Groupe)

L'activité Synthèse Pharmaceutique réalise un trimestre dans la continuité de 2009, avec une persistance de prudence des clients dans l'établissement de prévisions annuelles, ainsi que dans le développement et le lancement de nouveaux produits.

Chimie Fine de Spécialité (1/3 du chiffre d'affaires du Groupe)

Les activités de Chimie Fine reprennent au fil des mois un niveau d'activité plus soutenu. La comparaison avec le premier trimestre 2009, qui avait marqué le creux du cycle, montre une croissance de plus de 50%. La progression est également notable par rapport au dernier trimestre 2009, particulièrement dans les domaines de la parfumerie cosmétique qui réalise traditionnellement un bon premier trimestre et de la chimie de performance qui confirme un rétablissement durable de la demande.

Dans ce contexte, le résultat opérationnel du Groupe s'inscrit dans la continuité du second semestre 2010 et l'endettement net du Groupe est stable.

Opérations et évènements importants du trimestre

En dehors du net redressement des opérations du pôle Chimie Fine de Spécialité, aucun évènement notable pouvant avoir une influence significative sur l'activité ou la situation de la société n'est intervenu au cours du premier trimestre 2010.

Perspectives pour l'année en cours

La visibilité des clients du Groupe restant faible dans le contexte économique actuel, il convient de rester prudent sur les perspectives 2010, malgré l'amélioration constante observée depuis le second semestre 2009.

En Synthèse Pharmaceutique, 2010 sera marquée par l'entrée en application à partir du 1^{er} juin du nouveau contrat entre VLG et Sanofi-Aventis, avec pour conséquence une moindre contribution de VLG aux résultats du Groupe.

En Chimie Fine de Spécialités, les ventes devraient poursuivre leur amélioration sensible par rapport à 2009, et le résultat nettement progresser.

Au total, l'exercice 2010 se présente, hors éléments exceptionnels, en amélioration par rapport à 2009, bénéficiant pleinement des effets des mesures d'adaptation prises au premier semestre 2009.

Au-delà de la croissance naturelle de ses principaux marchés, les principaux moteurs de la croissance de PCAS au cours des prochaines années sont les suivants :

- . Le développement de nouvelles technologies, en particulier dans le domaine de la chimie verte et du développement durable ;
- . Une augmentation du nombre de produits propriétaires, tant en Synthèse Pharmaceutique (API génériques) qu'en Chimie fine de Spécialités (produits de performance, polymères spéciaux...), grâce à un effort soutenu, innovant et ciblé en R&D ;
- . L'extension géographique de la présence commerciale et logistique du Groupe (Chine, Amérique du Nord, Brésil).

Le Groupe PCAS reste par ailleurs à l'écoute de toute opportunité de développement ou de reprise d'activités de niche à haute valeur ajoutée et de développement international sur des marchés porteurs.

A propos de PCAS

PCAS est un Groupe coté Nyse Euronext compartiment C, spécialisé dans la chimie fine et de spécialités.

Leader mondial, il développe et fabrique depuis cinquante ans des molécules complexes et des intermédiaires de synthèse à très fort contenu technologique. Il le fait pour une clientèle internationale des secteurs de la pharmacie, de la parfumerie, de la cosmétique, de l'industrie en général et pour compte propre.

Le Groupe PCAS dispose de 9 sites de production (dont 5 sous cGMP, inspectés par la FDA). Il investit chaque année environ 7 % de son chiffre d'affaires en R&D et réalise plus de deux tiers de son chiffre d'affaires à l'export.